

CONFERENCIAS PATROCINADAS

VIERNES 8 DE ABRIL > Sala N-117+N-118 10:30-11:00

> Lentes especiales de Essilor, una solución para cada necesidad.



LAURA DE YÑIGO MOJADO

Licenciada en Biología por la Universidad de Oviedo.
Diplomada en Óptica – Optometría por la Universidad
San Pablo CEU.

A lo largo de su carrera profesional ha formado parte de equipos de investigación en el CSIC y centros privados, ha trabajado en óptica hasta su incorporación a Essilor España en el equipo de formación y relaciones profesionales Instituto Varilux. Actualmente es directora de Instituto Varilux de Essilor España.

OBJETIVO GENERAL

Dar a conocer al sector las lentes especiales de Essilor.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Mostrar las capacidades de fabricación de Essilor de lentes en casos especiales.
- Poner de manifiesto la misión de Essilor de mejorar vidas mejorando la visión, a través de la fabricación de lentes para un grupo muy reducido de personas con necesidades visuales especiales.
- Animar a los ópticos-optometristas a aceptar y proponer nuevos retos a Essilor que contribuyan a ayudar a la sociedad.

RESUMEN

La misión del grupo Essilor, "Mejorar vidas mejorando la visión", es toda una declaración de intenciones de la función de Essilor en la sociedad y en el mundo.

Essilor es el líder mundial en la fabricación de lentes oftálmicas, con cifras que alcanzan los 430 millones de lentes fabricadas al año. Sin embargo, en estas cifras no estamos considerando una pequeña proporción de personas cuyas necesidades van más allá de las cubiertas por las lentes convencionales habituales.

Nos referimos a los pacientes que presentan necesidades visuales especiales, cuyas graduaciones sobrepasan las consideradas "estándar", es decir, personas con graduaciones mayores de -14D o de +8D.

La cantidad de personas con estas deficiencias visuales constituyen una proporción realmente pequeña en com-

paración con los 4.300 millones de personas que requieren corrección visual estándar a lo largo del mundo. Se estima que, aproximadamente, una persona de cada 1.000 presenta necesidades visuales especiales, derivadas de casuística diversa como problemas congénitos, traumatismos oculares o presencia de patologías oftálmicas. Esto, sin duda, representa cifras minúsculas en comparación con la globalidad. Pero es nuestra misión y compromiso con la sociedad y con la visión lo que nos hace esforzarnos y superarnos cada día para poder proporcionar soluciones a todas aquellas personas que lo necesiten y para las que, en muchas ocasiones, representamos su única opción.

Para ello, Essilor cuenta con un laboratorio en Battans (Francia) dedicado exclusivamente al desarrollo y fabricación de las Lentes Especiales, el SL Lab, donde trabajan 91 personas altamente especializadas.

En este laboratorio se fabrican todas las lentes presentes en el catálogo de Lentes Especiales y mucho más, puesto que es aquí donde se desarrollan y se alcanzan continuamente nuevos retos provenientes de todo el mundo. Uno de los últimos hitos fue la fabricación de unas lentes con -108D para un paciente eslovaco. El récord anterior, también en manos de Essilor, se encontraba en -104D, para el mismo paciente. Esta persona, casi ciega hasta entonces, ha mejorado su calidad de vida de una manera exponencial, pudiendo ahora realizar actividades cotidianas como leer el periódico o continuar con su profesión de fotógrafo. Retos como este, nos impulsan a diario a seguir innovando, trabajando, avanzando, en definitiva, promoviendo nuestra misión: Mejorar vidas mejorando la visión.